

Tingkatkan Hasil Pertanian Masyarakat, Rico Alviano Dorong Percepatan Pembangunan Embung di Sawahlunto

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 1, 2021 - 22:31



PADANG-Anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat (Sumbar), Rico Alviano mewujudkan aspirasi Masyarakat Desa Kolok Nan Tuo, Kecamatan Beringin untuk membangun embung, walaupun sempat tertunda karena COVID-19, namun akan segera terwujud.

"Pembangunan embung ini berawal dari reses kita pada tahun 2019-2020, dimana saat itu aspirasi dari lapisan masyarakat dan OPD di Kota Sawahlunto untuk membangun embung," kata Rico di Padang, Kamis, 1 April 2021.

Rico menyampaikan, pembangunan embung tersebut sudah disampaikannya dan progres pelaksanaan bersama dinas PSDA provinsi pada tahun 2020 lalu. Tapi karena adanya pandemi COVID-19, pelaksanaan tersebut tertunda.

"Akhir tahun 2020 saya terus berkomunikasi kepada pihak-pihak yang bersangkutan sampai ke Pemko Sawahlunto," kata Sekretaris DPW PKB Sumbar itu.

Lebih lanjut disampaikan, pada tahun progres tersebut sudah sampai tahap pelaksanaan kegiatan dari awal mulai Survey Investigasi Design (SIG). "Untuk tahap awal ini menelan biaya Rp1,5 milyar untuk persiapan infrastruktur dan tahap pembuatan UPL-UKL di dinas LH kota Sawahlunto. Dalam waktu dekat ini akan selesai UPL-UKL nya, dan dilanjutkan untuk pengerjaan persiapan struktur," kata Rico.

Ia menyampaikan, embung yang dibangun ini menelan biaya Rp25 milyar dengan luas sekitar 2 hektar. Rico bersyukur aspirasi masyarakat bisa terwujud di Kota Sawahlunto.

"Apabila embung ini selesai akan memberi manfaat untuk meningkatkan potensi pertanian, perikanan, persedian air bersih yang akan digunakan oleh masyarakat, dan juga lokasi embung ini nantinya bisa menjadi objek wisata," jelasnya.

Ia menyampaikan, sebagai perwakilan masyarakat di Provinsi akan memaksimalkan program pembangun di Kota Sawahlunto ataupun dapil VI, dengan cara saling sinergi dan integrasi demi percepatan pembangunan yang ada di dapil tersebut. (***)